

EFFECTUAN SEMINARIO SOBRE EL NUEVO SISTEMA DE DIRECCION DE LA ECONOMIA

Un Seminario sobre el nuevo sistema de Dirección y Planificación de la Economía, que comprende las tareas relacionadas con el plan y presupuestos para 1977, la elaboración y presentación de los presupuestos de Empresas y calendario de ejecución, se impartió en esta región a jefes de departamentos de los comités regionales del Partido de Bayamo y Manzanillo.

De estas regiones que constituirán la futura provincia Granma, participaron los jefes de sectores de la economía delegados de los organismos del Estado, administradores de unidades principales, jefes económicos, y las comisiones del

Sistema de Dirección de la Economía, de la futura provincia.

Durante el evento se informó a los delegados las tareas y responsabilidades señaladas para cada organismo y se aclararon dudas surgidas alrededor de los diferentes temas tratados.

Se dio a conocer además, la Elaboración y Ejecución del plan de trabajo calendariado para las empresas experimentales y mecanismos de orientación y control de las tareas según el cronograma del Sistema de Dirección de la Economía.

Raciel Pérez M.

Sobrecumplida la producción de leche en Enero - Febrero - Marzo

La rama ganadera del sector agropecuario, de esta región, obtuvo en el primer trimestre del año el notable sobrecumplimiento de un 35 por ciento en el fundamental renglón de la producción lechera

El mantener un 107 por ciento de vacas en ordeño y un 125% de rendimiento por hembras en producción fueron los factores que incidieron en tan destacado logro de la producción lechera.

El renglón arrocero del más importante sector de la economía de esta región, exhibe entre sus más importantes materializaciones del trimestre enero, febrero, marzo el 107 por ciento de cumplimiento en preparación de tierras de primavera 76 y el 100 por

100 del plan de siembras de frió 75-76.

La fertilización, fumigación y aplicación de herbicidas a las plantaciones arroceras se cumplieron al 100, 125 y 100 por ciento, respectivamente.

En la producción cafetalera la rehabilitación de las áreas arrojó un 117 por ciento de cumplimiento real, en tanto que la fumigación y limpia manual de los cafetos alcanzaron el 110 y 100 por ciento, respectivamente.

La aplicación de herbicidas y fertilizantes en esta rama constató un sobrecumplimiento, en toneladas métricas, de estos productos del 35 y el 33 por ciento, indistintamente por su orden.

Ibrahim Verdecia.

Al millón de arrobas la brigada Mariano Tamayo

Pertenece al sindicato Agropecuario, corta para normas técnicas

La Brigada de macheteros Mariano Tamayo, del sindicato Agropecuario de la región Bayamo, arribó recientemente al millón de arrobas de caña cortada.

Lo anterior es fruto del esfuerzo de sus 41 macheteros que cortan para normas técnicas en áreas del central Arquímedes Colina en Mabay. El esfuerzo desplegado tuvo como objetivo el compromiso que hicieron en Saludo a la Jornada de Girón, así nos informó su jefe de Brigada Reimundo Cordovis.

Además también se conoció que la brigada tuvo un promedio de 207 arrobas por macheteros y que los mejores fueron Mario Montero, Nerys Rodríguez y Pedro Rodríguez.

Rolando Rodríguez

PRIMERO DE MAYO

Llamamiento de la CTC Regional a los Trabajadores

TRABAJADORES BAYAMESES:

El Día Internacional de los Trabajadores, una de las más trascendentes y fundamentales conmemoraciones del proletariado mundial, adquiere para el movimiento obrero cubano un significado especialmente extraordinario.

Los trabajadores cubanos ya pueden celebrar su día en medio de la alegría y la seguridad que brinda un estado de obreros y campesinos, en estrecha y firme alianza para construir indefectiblemente el socialismo y el comunismo.

Ya no existe el desempleo, no hay tiempo muerto, ya se acabó la explotación del hombre por el hombre, en una palabra el trabajador, hoy más que nunca, disfruta de la plena dignidad humana y de los más consagrados derechos.

En los umbrales de la celebración de otro glorioso Primero de Mayo los trabajadores bayameses tienen ante sí la única perspectiva válida, decorosa y revolucionaria para celebrar tan magna fecha: el trabajo creador.

En estos pocos días que nos separan de la conmemoración proletaria es necesario intensificar todos los esfuerzos para que el movimiento obrero pueda cumplir cabalmente los compromisos productivos propuestos.

La productividad y organización del trabajo, la zafra azucarera y la disciplina laboral, la educación, especialmente la batalla por el sexto grado, la higiene y protección del trabajador, son entre otras, tareas vitales que al movimiento obrero corresponde cumplir con entera responsabilidad en el contexto de otro Primero de Mayo.

Adelante trabajadores bayameses, todos a desfilar organizada, ejemplar y entusiastamente el próximo 27 a las 6 de la tarde.

¡Viva el primero de Mayo!

Ascendidos Combatientes de la Reserva

BAYAMO.- Con motivo del Día del Miliciano, fueron ascendidos a oficiales y clases de reserva, doscientos combatientes de esta región, en una ceremonia en la cual se dió lectura a la alocución hecha por el Ministro de las FAR, Comandante de División Raúl Castro, en ocasión del XV aniversario de la Victoria de Girón.

En el polígono de la Unidad Militar 2840 se unieron reservistas de Batallones de Combate, Comité Militar, Defensa Civil y Ministerio del Interior, para conmemorar el Día del Miliciano y la Victoria de Girón.

El Primer Teniente Pedro Vargas Montero dió lectura a la Orden Militar 605, firmada

por el Ministro, Comandante de División Raúl Castro, mediante la cual fueron ascendidos al grado de Teniente dos combatientes de la reserva y al de sub-Teniente otros 54 compañeros. En el resto de los ascendidos a clases, por orden de la jefatura de la Unidad Militar, figuran 15 mujeres.

A los acordes marciales del Himno del Miliciano, los jefes y Oficiales del Ministerio de Las Fuerzas Armadas en este territorio, impusieron los diferentes grados de Teniente, sub-teniente, sargentos de segunda y Tercera y cabos a los nuevos ascendidos.

Angel Sánchez Contreras

Trabajarán los Equipos de Historia en Temática Especial por el XX Aniversario del Granma

Con la finalidad de realizar una profunda y amplia campaña de estudio y divulgación de la última etapa del proceso revolucionario cubano y de algunas de sus figuras principales, el movimiento de activistas de historia, que dirige el DOR regional del PCC, a través de la UJC y las organizaciones de masas, llevará a efecto la formación de los Equipos XX Aniversario del Granma.

Los equipos de estudio XX Aniversario del Granma dirigirán su actividad a la elaboración de ponencias sobre temas históricos, tales como situación económica, política y social de Cuba en el período comprendido entre el 10 de marzo de 1952 y el primero de enero de 1959.

También comprende la temática sobre la que trabajarán los equipos de estudios "La significación de la Historia me Absolverá como documento programático del Movimiento 26 de Julio".

Será también objeto de la actividad creadora de los equipos la elaboración de las biografías de Camilo Cienfuegos (de expedicionario del Granma a Héroe de Yaguajay), Ernesto Guevara (Vida y Obra del Guerrillero Heroico) Frank País (Un Revolucionario Ejemplar).

Los equipos deberán elaborar sus respectivas ponencias en el período comprendido entre abril y julio del presente año.

Entregan Galardones a Organismos Intermedios de Base

UNION DE JOVENES COMUNISTAS

Suman 21 los comités de base de la juventud del municipal Vado del Yeso, que recibieron la Bandera de la UJC, según informa el carresponsal de esa localidad Juan López.

Se destaca que las entregas de la bandera en los distintos comités de base fueron presididas por actividades productivas y recreativas de los jóvenes galardonados.

También se da a conocer en la información que la dirección del Partido en Vado del Yeso felicitó a los jóvenes abanderados por el esfuerzo desarrollado en la educación, la técnica y la agricultura dentro de esa zona arrocera.

A LOS CAMPESINOS

Por el cumplimiento de los planes orientados como saludo al Primer Congreso del Partido, le fue entregada recientemente a la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños del municipal Jiguaní la Distinción Primer Congreso.

También 14 bases campesinas son acreedoras de esta alta distinción, las cuales serán entregadas próximamente.

En la entrega de la Distinción Primer Congreso a la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños de Jiguaní estuvieron presentes Emerio Morales Torres, secretario del Partido en ese municipio, Héctor Tasé, de la dirección regional de la ANAP, y demás miembros del buró del Partido en el municipal, así como otros organismos.

★ Fernando Carrazana

Rinden cuentas al Partido trabajadores de la Estación Experimental de Jucarito

Recientemente se efectuó en el Centro Experimental de Jucarito en Vado del Yeso, la rendición de cuenta correspondiente al primer trimestre de trabajo en el año, de los organismos y administración a la dirección del Partido del centro.

El informe de la dirección del centro, fue leído por el ingeniero agrónomo, Antonio Hernández Pérez director del mismo, quien significó los logros y deficiencias que se presentaron durante el primer trimestre del año, destacando que en preparación de tierras, cosechas muestreos y biometría la Estación Experimental cumplió al cien por ciento y a un 86 en la superación cultural y técnica de los trabajadores.

También la secretaria general de la sección sindical dio a conocer que 50 obreros alcanzaron el sello del honor y 36 el del deber. Así como la recuperación de materias primas con 75 galones de aceites.

Las conclusiones de esta actividad de los trabajadores de la Estación Experimental de Vado del Yeso, estuvieron a cargo del ingeniero Fernando Ibarra, secretario del núcleo del partido en la unidad, quien señaló los esfuerzos realizados por los obreros, exhortándolos a vencer las dificultades y lograr mayores éxitos el próximo trimestre para saludar el 26 de Julio.

Aportan horas voluntarias obreros del INIT del Yarey

Con el esfuerzo de todos los obreros del INIT de El Yarey, en el municipal Jiguaní, en el presente mes y dentro del marco de la jornada Victoria de Girón, han aportado 942 horas de trabajo voluntario.

Las actividades realizadas por los trabajadores del INIT de El Yarey han sido desarrolladas en el centro y la agricultura; así como maratones de limpieza y embellecimiento en las áreas verdes de la localidad.

★ César Jorge Pérez

JORNADA DE GIRON**Se movilizaron obreros de Guisa
a la siembra de cañas**

Un total de 173 obreros agrícolas de la granja Orestes Acosta, del municipal Guisa, se movilizaron hacia las zonas del central José Nemesio Figueredo, del municipal Río Cauto, para la siembra de 8 caballerías de caña.

La meta de siembra de caña fue el compromiso que hicieron los trabajadores de la granja cafetalera con vistas a saludar la Jornada Victoria de Girón.

Manuel de Acosta

Recogida de Papas

El domingo último se movilizaron 40 federadas de este municipio a la recogida de papas en la zona de Casibacoa, actividad que realizaron en el marco de la Jornada Victoria de Girón.

También la brigada Tania la Guerrillera, de este municipio en una movilización efectuada recogió mil 200 quintales de papas, en el plan viandero Angel Frías de Bayamo.

• Leyla Veranes

**En el Policlínico Dental
de Jiguaní**

El colectivo de trabajadores del Policlínico Dental en el municipal jiguaní, ha llevado a cabo diversas actividades en homenaje a la jornada Victoria de Girón y al Primero de Mayo.

Dentro de las tareas que han realizado se destacan los maratones de limpieza y embellecimiento, actualización de murales y las movilizaciones hacia el agro, entre otras.

* Miguel Kile

**Movilización Militantes de
la UJC de Cauto Cristo**

Un total de 10 militantes del comité de base de la UJC de la granja Cauto Cristo, efectuaron una movilización en días recientes hacia el plan hortícola de ese municipio, y sembraron 0,6 caballerías de boniato.

En esta actividad los jóvenes aportaron 60 horas voluntarias, como saludo a la jornada Victoria de Girón y al Día Internacional de los Trabajadores.

• Silvia Milanes

**En la Secundaria
Básica William Soler**

Los alumnos de la secundaria básica William Soler, del municipal Jiguaní, están realizando un amplio plan de actividades en el marco de la Jornada Victoria de Girón y como saludo al Primero de Mayo.

Dentro de las tareas que están llevando a cabo sobresalen los maratones del saber con los alumnos que tienen asignaturas pendientes de los cursos anteriores, limpieza y embellecimiento del centro por los alumnos y la brigada de madres de la escuela, así como la programación de un acto político cada semana durante la jornada, donde se leen comunicados y también se realizan lecturas en las aulas, con datos alegóricos a la Victoria de Girón y al Primero de Mayo.

• Margarita Aguilar

**Sobrecumplieron
Plan de Servicios**

Los trabajadores del bloque número 1, de Productos Alimenticios de Jiguaní, sobrecumplieron su plan de servicios a la población a un 126 por ciento durante el pasado mes.

Ese logro fue posible mediante el esfuerzo desplegado por todos los obreros para saludar la Jornada Victoria de Girón y el Primero de Mayo.

M. K.

TU CANCION**UN MILLON DE AMIGOS**

Venga conmigo a ver los campos,
cante conmigo también mi canto'
pero no quiero cantar yo sólo;
que me acompañen en un gran
(coro)

Quiero llevar este canto amigo
a quién lo pudiera necesitar.

Yo quiero tener un millón de ami-
gos (Repite)
y así más fuerte poder cantar
(Repite)

Desde mi tierra el sentir profundo
a aquellos niños que por el mundo
recorren calles como mendigos,
vendiendo algo, buscando abrigo,

Yo quiero tener un millón de
amigos (Repite)
y así más fuerte poder cantar
(Repite)

Voy a luchar la paz del futuro
para tener un hogar sin muros,
ver a mi hijo creciendo libre
cantando alto, sonriendo alegre,

Yo quiero tener un millón de
amigos (Repite)
Y así más fuerte poder cantar
(Repite)

Yo quiero amor siempre en esta
(vida,
sentir calor en la mano amiga,
ver a mi hermano, sonrisa al viento
verlo llorar, pero de contento.

Yo quiero tener un millón de
amigos (Repite)
Y así más fuerte poder cantar
(Repite)

**Participaron más de
11 mil federadas en
Círculos de Estudios**

La secretaría ideológica de la Federación de Mujeres Cubanas del municipal Jiguaní dio a conocer que durante el primer trimestre del presente año participaron 11 mil 364 federadas en los círculos de estudios políticos.

El estudio de los materiales orientados para ese período, que fue el Informe Central de Fidel al Primer Congreso del Partido, se efectuó a nivel de municipios, distritos, bloques y delegaciones.

Se destaca la calidad con que se han llevado a cabo los círculos en ese municipio.

• Miguel Kile

Reglamentado el uso de la "Medalla XX Aniversario"

La Gaceta Oficial de Cuba publicó, con fecha 23 de enero de 1976, el decreto número 3837, que reglamenta el uso de la condecoración Medalla XX Aniversario.

Combatientes del Cauto considera oportuno publicar algunas de las partes de dicho decreto dada la extraordinaria importancia que reviste el hecho de que los compañeros que han obtenido tan alta condecoración conozcan la reglamentación legal para su adecuado uso.

La parte resolutive del decreto expresa:

ARTICULO 1.— La Medalla conmemorativa XX Aniversario se usará por las personas condecoradas en las fechas y situaciones que en el presente reglamento se consignan.

ARTICULO 2.— La Medalla conmemorativa XX Aniversario se llevará sobre la parte izquierda del pecho a la altura del corazón, vistiéndolo con la formalidad requerida, según la naturaleza de la fecha o del acto a que se asista.

ARTICULO 3.— Los que resulten distinguidos en virtud del otorgamiento de la Medalla conmemorativa XX Aniversario podrán usarla en las ocasiones siguientes:

Primero de Enero, Aniversario de la Revolución y Día de la Liberación.

24 de febrero, Grito de Baire.

13 de marzo, Ataque revolucionario al Palacio Presidencial.

16 de abril, Día del Miliciano.

19 de abril, Victoria de Playa Girón.

1ro. de Mayo, Día Internacional de los Trabajadores.

26 de Julio, Día de la rebeldía nacional.

30 de julio, Caída de Frank País y Día de los Mártires de la Revolución.

12 de agosto, Victoria popular contra la tiranía machadista.

16 de agosto, Constitución del Primer Partido Marxista - Leninista de Cuba y su Primer Congreso.

3 de octubre, constitución del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

10 de octubre, Inicio de las Guerras de Independencia.

30 de noviembre, Levantamiento del 26 de Julio en Santiago de Cuba.

2 de diciembre, Día del desembarco de los expedicionarios del Granma y Día de las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

7 de diciembre, Caída del lugarteniente general Antonio Maceo y Grajales y Día de los caídos en nuestras Guerras de Independencia.

En los actos solemnes de conmemoraciones de aniversarios patrios, partidistas o de instituciones oficiales o en recepciones diplomáticas con motivo de visitas de delegaciones extranjeras de alto nivel a los que asista.

En las oportunidades que se señalen por indicación expresa de la Dirección del Estado.

En las fechas patrias de sus respectivos países, cuando se trate de ciudadanos extranjeros.

ARTICULO 4.— El carné acreditativo del otorgamiento de la medalla conmemorativa XX Aniversario podrá llevarse permanentemente y mostrarse solamente en todo acto u ocasión que su poseedor deba dejar constancia de haber recibido dicha Distinción. Este carné no constituye en modo alguno un documento de identificación.

El decreto fue dado en el Palacio de la Revolución, en La Habana, a los 20 días del mes de enero, y lo firmó Osvaldo Dorticós Torrado, Presidente, Fidel Castro Ruz, primer ministro y Raúl Roa García, ministro de Relaciones Exteriores.

Intensifica siembra de Productos Agrícolas la ANAP de Granma

La Dirección Provincial de la ANAP de la futura provincia Granma, ha dado a conocer en esta ciudad, un amplio plan de siembra a desarrollar en el año del XX Aniversario.

En este período los campesinos bayameses y manzanilleros se han propuesto sembrar 420,01 caballerías de viandas, 649,01 de granos, 105,17 de frutas y 126,82 de vegetales.

A parte de estas tareas, otras en la esfera económica de la Futura Granma se han trazado los anapistas de esta zona para 1976.

Ellos en el año que transcurre trabajan en base a dejar libres de malas hierbas

2 mil 960,5 caballerías de café, en la poda de mil 109,1 y en el deshije de 922,2.

Dentro del plan anapista para el año 1976 también se contempla regular el sombrero a mil 125,7 caballerías de café y fertilizar 174,4.

La Dirección Provincial de la ANAP, con sede en Bayamo, futura capital de Granma, realiza un amplio movimiento de sus afiliados hacia las tareas de zafra.

Esta actividad está enmarcada en plena Jornada de Glorión, con el objetivo de rendir homenaje a los Héroes Eternos de la Patria y saludar el 1ro. de mayo y El Día del Campesino, el 17 del próximo mes.

CULTIVOS CAÑEROS

Sembrar 92 caballerías de caña en campos de fomento y 49,1 en reposición, es una de las principales tareas de la ANAP en la Provincia Granma durante el año 1976.

En esta labor unirán esfuerzos campesinos bayameses y manzanilleros quienes tendrán además la responsabilidad de librar de malas hierbas a 931,2 caballerías de plantaciones cañeras.

Las dos antiguas regiones

anapistas, representadas hoy por el organismo Provincial de la ANAP en Granma, laborarán en el cultivo de 488,9 caballerías de caña y en la fertilización de 528,5.

Otra de las principales tareas de la fuerza campesina en la nueva provincia es cumplir con el plan de entrega a los centrales de 32 millones 723 mil 9 arrobas de caña en la presente zafra azucarera.

David Chacón Rivas

Destacado trabajo de la Brigada de Madres Combatientes por la Educación en la Tony Guiteras

Las brigadas de Madres Combatientes por la Educación de esta región realizan un efectivo trabajo en apoyo a las tareas principales del MINED, destacándose entre otras la que funciona en la Escuela Urbana "Antonio Guiteras" de esta ciudad.

La brigada de Madres Combatientes por la Educación de la Escuela "Antonio Guiteras" esta integrada por 98 compañeras dirigidas por Coral Ravelo Blanco, Jefa de dicha brigada.

Las madres de los alumnos matriculados en la referida escuela han participado en tres seminarios sobre los nuevos programas que se aplican en el primer grado como parte del Perfeccionamiento del Sistema Nacional de Educación.

Los seminarios son impartidos por los maestros y tienen como objetivo lograr que los

padres dominen los asuntos que se les imparten a sus hijos y puedan ayudarlos en el trabajo docente.

En la escuela "Antonio Guiteras" han organizado 20 equipos dirigidos por la brigada y maestros que repasan a los alumnos de cuarto grado en sus propios domicilios. En los últimos repasos lograron una asistencia de 225 alumnos de los 236 que hay matriculados en el mencionado nivel.

Según declaró Coral Ravelo Blanco, las Madres Combatientes por la Educación participan en la organización y desarrollo de las distintas actividades que se programan en la escuela, destacándose su selección para participar en el recibimiento de la Delegación angoleña que visitó recientemente nuestra ciudad.

César Ramos